

Gasparini visitó la sala de primeros auxilios de Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Sábado, 01 de Julio de 2017 00:00

{besps}secretariageneral01072017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, se reunió ayer viernes 30 de junio con el delegado municipal de Carlos Beguerie Daniel Lazcano en la sala de primeros auxilios, para tratar diversos temas como la llegada de nueva herramienta de trabajo y de una ambulancia. El jefe comunal recorrió la sala, destacando todos los elementos nuevos con los que cuentan para atender a los pacientes y la aparatología nueva de odontología.